
要望等記録一覧表（令和元年７月分）

No.30

総務課　

　現在設置している喫煙所について、もっと東側へ移設するつもりはないのか、喫煙所両サイドにコーンを設
置して車を停めることができないが、よけるつもりはないのか、設置するのにいくら掛かったのか、いつまで
に回答くれるのかといった質問があった。

　設置費用については百数十万円であることをお伝えし、東側へ移設するつもりはありませんと回答しまし
た。また、両サイドのコーンについて撤去する予定はありませんが、ご意見として伺っておきますと回答しま
した。
　今後要望書を提出してもいいかと質問があったため、提出可能である旨回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

喫煙所について

－個人（公職者以外）

No.31

防災安全課　

　朝の８時５０分にタクシーを呼ぼうとしたら、出払っていて無理だと言われた。以前も明け方に子どもを病
院に連れて行くためにタクシーを呼ぼうとした際、人がいないので無理だと言われた。１時間に２本しかない
バスも時間通りにこない。
以前、コミュニティバスを白庭台にも走らせてほしいと市に要望した際も無理だと言われ、上記の状況を伝え
たが、その後何の連絡もない。
　市民が交通不便を感じている状況を市はどう考えているのか。市長は、住みやすい生駒と言っているのだか
ら、改善策を検討してほしい。半年後に確認のため電話する。

　ご意見として伺っておきます。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

生駒市（白庭台）の交通状況について

－個人（公職者以外）

No.32

土木課　

　地元自治会による要望書が提出され、また鹿ノ台自治連合会が実施した住民投票の結果賛成が多かった鹿ノ
台２丁目におけるバス停新設について、具体的な動きがないため現在の状況を知りたい。

　市としては、要望書に対する市の考え方を自治連合会へ文書で提出し、鹿ノ台自治会内の回覧もしていただ
いているところですが、新設のバス停要望箇所については、奈良県警察本部から交通事故対策や安全対策につ
いて問題点があるとの指摘もあり、その具体的な解決策が見いだせない状況であることから、当該箇所での事
業実施は難しいと判断しています。
　なお、別の箇所での検討となれば再度地区住民の合意形成が必要となるため、一からの協議になるものと考
えています。鹿ノ台のバス停新設位置については、地区内で計画されている「ぐるぐるバス構想」を含め、公
共交通の在り方を議論していただく中で検討いただきたいと自治連合会会長へ説明させていただいているとこ
ろです。今後一層議論が深まり、十分な住民の合意形成がなされた結果として新設バス停が必要となれば、市
としても再度協議し整備の検討を進めていく考えである旨説明しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

鹿ノ台南２丁目におけるバス停新設についての状況確認

中尾節子 生駒市議会議員公職者
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要望等記録一覧表（令和元年７月分）

No.33

建築課　

　隣地の工事で使用されていた足場材が落下し、屋根が破損した。また、造成工事の影響で土砂が流出してく
る。隣地の工事は違反ではないか。

　当該工事は造成等に必要な許可申請をされている旨説明し、許可の内容等は許可権者である奈良県に問い合
わせていただくようお伝えしました。屋根の破損については行政が介入できないため、施工業者と直接話をし
ていただくよう説明し、納得していただきました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

隣地工事に関する要望

－個人（公職者以外）

No.34

みどり公園課　

【令和元年度No.11の継続案件】
・倒木がそのままの状態になっているので処理してほしい。
・折れ枝が樹木の上の方で引っかかっている。強風等で飛んできたら危ないので処理してほしい。

　倒木した樹木については安全な場所にあるため、そのままの状態にしておくことを説明しました。また、折
れ枝のある樹木については伐採することを説明し、了承を得ました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

鹿ノ台第２緑地倒木及び折れ枝について

山下一哉 生駒市議会議員公職者

No.35

こども課　

　市内のあるこども園では外遊びがないため、転園を考えている。子どもは園舎内で過ごすことが多く、園庭
で子どもが外で遊んでいる様子を見ることもない。
　昨今の社会情勢で、熱中症や散歩の危険等、外遊びのリスクが高いという園側の思いも理解できるが、外で
の活動がないのはどうなのか。
　親から園へは直接要望しづらく、他の保護者からも同様の意見があるため、外遊びを増やすことを含めた保
育内容の改善を園に伝えてほしい。改善していただけるのなら、転園は見合わせたい。

　園長に上記の内容の相談が入ったことを伝え、保育内容については各園の方針もあるが、この要望を保育の
振り返りや質の向上の機会と前向きに捉え、職員間で話し合う機会をもってもらうよう依頼しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

園の保育内容について

－個人（公職者以外）
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要望等記録一覧表（令和元年７月分）

No.36

こども課　

　保育園近くの自宅に救急車を呼んだが、保護者の車が邪魔であった。これまで何度も言っているのに変わら
ない。人を雇って園の前に立たせているが、状況は変わらない。保護者の車の誘導・交通整理を職員が行うべ
きである。

　園の前で保護者に案内している派遣員へ、車が混んできた際に園へ連絡を入れる旨お伝えしました。また、
７月１９日付けで園から保護者宛てに駐車場利用に関する注意事項・お願いの文書を配布し、理解を求めまし
た。
　今後、雨の日や週末等車が混むことが予想される場合は園職員も駐車場案内を行います。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

園駐車場への案内体制について

－個人（公職者以外）

No.62

障がい福祉課　

①市内障がい福祉事業所の元従業員の立ち上げた事業所が、県の指定を受ける前に集客活動をしたことに対
し、市による指導を要望する。
②市が事業所に関する個人情報を漏洩し、山田議員らが不利益を被ったとして、市に内部調査を要望する。

①市は指導する権限及び根拠がない旨回答しました。
②市が知りえない情報であり、調査は困難である旨回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

障がい福祉事業所に対する指導及び情報漏洩に係る調査について

－
山田耕三　 生駒市議会議員

個人（公職者以外）
公職者
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